

AUDITORÍA CON DIRECTORES Y DIRECTORAS DE LAS DIFERENTES REPARTICIONES MUNICIPALES

La Serena avanza en certificación ambiental y apuesta por la sostenibilidad

Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM) del Ministerio de Medio Ambiente, es un programa voluntario que permite a los municipios ser un modelo de gestión ambiental, promoviendo prácticas sostenibles y responsables con el entorno. En este contexto, la Municipalidad de La Serena ha reafirmado su compromiso con la gestión ambiental y el desarrollo sustentable de la comuna, centrando su esfuerzo en la gestión de residuos como eje principal de su estrategia.

En ese contexto, se realizó una auditoría con directores y directoras de las diferentes reparticiones municipales, donde se delinearon los pasos para consolidar la certificación y fortalecer las acciones en torno a la gestión de residuos y otras iniciativas medioambientales.

Miguel Santos, auditor nacional del Programa SCAM, destacó que es fundamental que los funcionarios municipales apoyen

Con el foco en la gestión de residuos, la comuna trabaja activamente para consolidar la certificación del programa SCAM, un sistema voluntario que busca transformar a los municipios en referentes de gestión ambiental.



esta iniciativa: "La Municipalidad de La Serena tomó la decisión de trabajar en la gestión de residuos, por lo tanto, es clave con-

tar con el respaldo de directores y funcionarios para instalar una mesa público-privada de trabajo a nivel territorial".

El concejal Camilo Araya, presidente de la Comisión de Medio Ambiente y Protección Animal, valoró el impacto de la

certificación SCAM en la comuna. "Esta gobernanza comunal permitirá convertir a La Serena en una ciudad verde y avanzar en el reciclaje. Todo nuestro compromiso con los funcionarios municipales y con la alcaldesa en esta tarea".

El administrador municipal, José Moraga, subrayó el esfuerzo del municipio por obtener la certificación. "Nuestra alcaldesa nos pidió desde el primer día avanzar en este sello ambiental, que incluye reciclaje, protección de humedales y otras acciones. En noviembre estaremos certificados y trabajaremos a toda máquina para lograrlo".

Con esta iniciativa, la Municipalidad de La Serena reafirma su compromiso con la sostenibilidad, promoviendo una gestión más eficiente de los residuos y consolidando la gobernanza ambiental a nivel comunal. Su objetivo es transformar a la ciudad en un modelo de referencia en ecología y reciclaje.